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Ciao Maurizio, ti espongo un dubbio che ho avuto l'altra sera durante un torneino sociale.

Durante la licita un giocatore (diciamo Nord) effettua una licita insufficiente (diciamo a Cuori), licita
che non viene accettata da Est; interviene l'arbitro, spiega a Nord le differenti opzioni che il codice
gli offre , e Nord rettifica con un "PASSQO" (art. 27B2) e la licita finisce qui.

Ora Est & dichiarante, Sud deve attaccare ed Est proibisce I'attacco a Cuori (art. 26A2(b)), Sud attac-
ca a Picche e Sud vince la presa ; nel seguito Sud rientra in mano. Ecco la mia domanda: pud Sud u-
scire a Cuori anche se questa parrebbe un'uscita suicida che Sud non avrebbe mai fatto se non a se-
guito dell' INA ricevuta dalla licita insufficiente di Nord ?

Grazie anticipatamente

Mario Zanetti

Ciao Mario,

mi sembra di capire che tu stia parlando di un Sud che vince la presa qualche tempo la precedente
proibizione (la tua lettera non & molto chiara, al riguardo).

Se ¢ cosi, ebbene Sud puo, in quel momento, giocare cid che vuole sotto il profilo strettamente pro-
cedurale, ma larbitro ha il potere di modificare il risultato in seguito, qualora ritenga che
informazione ottenuta per il tramite della licita insufficiente abbia agevolato il ritorno di Sud.

L’Articolo di riferimento ¢ il 16D (INA da chiamate e/o giocate cancellate).

Cordiali Saluti,

Maurizio Di Sacco
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